
○実施日：令和４年５月１３日から５月２０日まで

○回収率： 配付（P会員） 回収 回収率

88枚 82枚 93.18%

○桜川中学校区の学校と桃山学園が統合することについて

「賛成」「どちらかと言えば賛成」 43 52.44%

「反対」「どちらかと言えば反対」 39 47.56%

未記入 0 0.00%

合計 82 100%

○統合の時期について（「賛成」「どちらかと言えば賛成」の方のみ回答）

令和５年４月（来年） 24 55.81%

令和６年４月（再来年） 11 25.58%

その他 8 18.60%

未記入 0 0.00%

合計 43 100%

○統合に反対の理由について（「反対」「どちらかと言えば反対」の方のみ回答）

今のままでも問題ないから 24 18.46%

子どもに目が届きにくくなりそうだから 24 18.46%

集団が大きくなり、環境が変わることに不安だから 30 23.08%

学区が広くなり、学校まで遠くなるから 36 27.69%

地域に学校がなくなるのが寂しいから 7 5.38%

その他 9 6.92%

未記入 0 0.00%

合計 130 100%

○自由記述（一部紹介）

・学童も人数制限があると、高学年での利用ができなくなると困ります。

・現在、桃山学園以外の学童使用中の生徒も、桃山学園で受け入れてほしい。

・桃山学園までの道の渋滞の改善をしていただきたい。統合の時期を早めに教えてもらいたい。

・クラス替えが出来ないことで起こる対人トラブルもあるので、合併することは賛成。だが、徒歩通学

には、不安しかない。登下校の時間、市役所職員は、１時間歩いてみると大変さが体感できると思う。

大人が子どもだった頃より、気温が高く、死ぬまであると体感するべき。

・統合の際、現小学校で使用中の体操服を使えるようにしてほしい。途中からの買い替えは、金銭的に

も負担。

・中途半端な時期に統合になるのは、好ましくありません。入学と同時にとかなら分かりますが、６年

だけ別学校、中３で統合とか、子どもが混乱してしまうと思います。
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